

018	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	8 février 2022
		Belfort	4 L Trophy

Jim et Rémi vont embarquer pour le rallye 4L Trophy au Maroc

Les deux jeunes hommes participeront au plus gros évènement pour les moins de 28 ans avec ses 1500 participants pour 6000 km en 12 jours au milieu du désert marocain.

Ce dimanche matin, lors du marché mensuel, Jim Bancel, originaire de Lyon, et Rémi Michollet de Péronnas, accueillèrent le public auprès de leur 4L Renault aménagée qui va les conduire pour un rallye humanitaire au cœur du désert du Maroc. Les jeunes hommes de 22 ans sont actuellement en études à l'université technologique Belfort/Montbéliard (UTBM) pour préparer un diplôme d'ingénieur en mécanique, énergie et transport. Un rêve, une passion pour les nouvelles énergies et une volonté de tout mettre en œuvre pour réaliser un raid aventure mais aussi pour jeter un autre regard sur le monde.

Une subvention du conseil municipal

On pouvait admirer leur véhicule d'aventuriers équipé d'un vaste panneau solaire sur le toit qui va leur permettre d'étudier



Jim et Rémi devant la 4 L qui va les conduire jusqu'au Maroc. À gauche, quelques élus avec Martine Berland. Photo Progrès/Gilles RUY

tout au long du voyage comment utiliser le soleil du désert pour produire de l'électricité. Un aboutissement personnel de leurs études au COMETLAB

(formation en laboratoires). Un projet défi jeunes retenu par la municipalité de Péronnas, suivi particulièrement par Martine Berland, adjointe à l'action édu-

cative et à la jeunesse, qui obtiendra du conseil municipal une subvention de 250 euros pour les deux équipiers, une petite goutte d'eau sur un budget de près de

10 000 €. Le duo bénéficie de la générosité d'autres sponsors.

Dans leur véhicule, Jim et Rémi vont emmener beaucoup de fournitures scolaires et petits jouets grâce aux dons des familles d'enfants scolarisés en primaire aux Érables, sensibilisés à cette action humanitaire par leurs professeurs. Cette collecte sera remise à l'association Les Enfants du désert.

La 4L est customisée et révisée par leurs soins

Le 5 mai ce sera le jour du départ de Péronnas avec une 4L customisée par une carrosserie impeccable, une mécanique entièrement revue et bien identifiable, tout cela exécuté par Jim et Rémi eux-mêmes. Le binôme partira pour Biarritz et rejoindra les 1500 autres équipages prêts à embarquer pour le Maroc et le ferry pour le port d'Alger. Un vrai défi pour ces deux jeunes aventuriers à la fibre humanitaire et au grand cœur qui avec leur collecte vont apporter leur contribution à des enfants souvent désavantagés dans leur cursus scolaire par manque de fournitures cahiers, livres etc.

De notre correspondant Gilles RUY